
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

後期に入り、古賀東中学校の生徒の皆さんが多方面で活躍し 
ています。様々な分野で表彰を受けましたのでご紹介いたします。 

 

◇古賀市人権尊推進委員会 人権啓発作品選考者と作品用途です。 
ポスターの部 
１年２組 宮本 光 さん………報告・作品集 
１年３組 後藤 明愛 さん……人権カレンダー及び報告作品集 

１年３組 志岐 璃音杏 さん…啓発しおり及び報告作品集 
標語の部 
３年１組 江見 克己 さん……いのち輝くまち☆こが２０２２プログラム及び報告作品集 

３年１組 山見坂 光音 さん…人権啓発しおり及び報告作品集 
３年２組 谷川 悠高 さん……封筒及び報告作品集 
３年３組 安東 奏 さん………垂れ幕及び報告作品集 

 

◇糟屋区科学研究作品展 入賞 ２年２組 岩﨑 瑠香 さん 
  ↳夏の自由研究作品を糟屋地区中学校理科研究会が選考しました。 
 

◇令和４年度芭蕉翁献詠俳句 
中学校・高等学校の部 三重県知事賞 

  ↳２年生国語の俳句作り活動が優秀で 

あったとして表彰されました。 
 
◇RKB毎日放送 ありがとう３２～こどもたちの世界一短い感謝状～ 
  ↳RKBラジオ番組「Toi toi toi」（月～木）、「あんたっちゃぶる」（金） 

午前１１時３０分頃に放送予定です！ 
３年４組 浜 萌恵 さん……１１月１４日（月） 
３年４組 緒方 咲希 さん…１１月１７日（木） 

３年４組 赤池 月 さん……１１月１８日（金） 
 
◇国語科の授業で、「友達について」考えたことを作文にして、朝日新
聞社に投稿しました。 

  ↳朝日新聞朝刊１０月１５日（土） 
「地域総合（２８ページ）」掲載 
１年３組 志岐 璃音杏 さん 

 
表彰を受けた皆さん、おめでとうご 

ざいます。自分の考えや思いをどのよ 
うに表現しているのか、ぜひ作品を見 

ていただきたいと思っています。みんな 
で発信力を高めていきましょう！ 

1・2年生の新チームに移行して、新人戦
や新たなコンクールに向けて取り組んでい

ます。現在、下記の部活動が次の大会へコ
マを進めています。どの部活動も夏につな
がる大会でした。今、３年生の存在の大きさ
を感じていると思います。先輩たちから受け

継いだものを高めていきましょう。 
◇糟屋区大会 
女子バスケットボール  ２位 

女子バレーボール     ３位 
男子バレーボール     ５位 
◇筑前地区大会 
水泳   ２００ｍ自由形 

３位  １年 中野 星南 さん 
◇福岡県大会 
新体操 総合 

２位  １年 柴田 美海 さん 
 次の筑前地区大会、県大会に向けて部員
全員で目標を確認してください。そして、
「限られた時間」の中で、「やりきる」練習

に努め、満足いく大会にしましょう！ 

Make Sun Live 
みんなが奏でる全力ステージ 

 
合唱コンクール結果 

ブロック優勝  赤ブロック 
金賞  ３学年 ２組 

２学年 ３組 
１学年 ２組 

１０月は、中体連新人大会、生徒会役員選挙、前期終業、後期始業、
生徒会役員新旧交代、文化発表会、研究発表会と盛りだくさんの月と
なりました。一つ一つの活動に専念して取り組んできた学習や練習の
成果が結果として表れてきています。研究発表会では、多くの先生方を
お迎えするのに、たくさんの人たちがボランティアで準備をしてくれまし
た。公開授業クラスの人たちもよく頑張ってくれました。来校された先生
方から、生徒の皆さんの姿が素晴らしいと褒めていただきました。 

♪♪  図書・文化委員長  水坂 千春 さんより  ♪♪ 
文化発表会に向けて、休み時間を使って合唱の練習を行っている姿が見ら

れました。はじめは、声が出せていなかったり、他のパートにつられてしまった
り、練習に集中できない姿などを見かけることがありました。しかし、本番に近
づくにつれその姿は変わりました。パートリーダーの指示に従ってリーダーたち

に協力しようと一人一人が努力したり、はじめの頃よりも声を出そうと意識した
りしている人が増えてきました。それぞれのパートの声が出ていて、合唱した時
はきれいなハーモニーとなってとても感動しました。体育会の時にみんなで頑

張ったブロック応援での声出しや、仲間と協力してきた姿が文化発表会に生
かすことができたと思います。本番でも心をひとつにして、皆で最高のハーモ
ニーを創り上げることを期待していました。そして、今までの練習の成果を今日
は発揮できたと思います。 

一人一人が全力で取り組んだ、とても素晴らしい文化発表会でし
た。互いの良さを認め合った、あたたかい発表会だったと思います。
まず、今年の文化発表会を創り上げる難しさは何だったのか。それ

は、全校生徒の皆さんが、文化発表会を経験していないということで
す。つまり、見たことがないから、めざすゴールや基準がわからない。
お手本がないので自分たちの考えで、気づきながら創り上げていっ

たことです。そのような中、新旧の生徒会役員や実行委員の皆さん、
そしてブロックリーダーを中心とした３年生の先輩たち、体育会での
輝きを、さらに磨きをあげた高みへと見事に導いてくれました。もちろ
ん１・２年生が、先輩たちや学級で共に高め合う行動ができたから

です。今日の文化発表会の成功は、日本一あたたかい学校の実現
に、また一歩近づいたと思います。皆さんありがとうございました。 

青ブロック 

 

赤ブロック 
 

令和３年度に古賀市教育委員会研究指
定・委嘱を受けて、学習指導方法の研究を
進めてきました。当日は、国・数・理・英・家
の授業を公開し、糟屋地区内から小中学

校の先生方が１００名ほど来校されました。
参観された先生方は、これまでの学習を振
り返ったり、自分自身の生活と授業内容を

関連付けたりしながら授業に臨む東中生
の意欲的に臨む姿をみて感心してありまし
た。また、卒業した小学校の先生方にも成

長した姿をみていただくことができ、東中の
生徒の頑張りが発信できる良い機会となり
ました。授業後は、参観された先生方と東
中職員で授業の改善について交流を行

い、今後の課題を確認することができた、と
ても有意義な発表会となりました。 

回覧用 


